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No. 10 インスピレーションになろう RI会長2018～2019年度 バリー．ラシンBETHEINSPIRATION

今日の例会

第1702回平成30年10月2日（火）

＊＊＊＊＊＊米山月間 ＊＊＊＊＊＊

卓話 「米山記念奨学会について」

地区米山記念奨学委員会委員堀江!|真治様

|長谷川副幹事報告

1）本日例会終了後、理事役員会を開催致します。理事

役員の皆様は、3階「萩の間」ヘお集まり下さい

2）次週10月2日の例会より、例会場が名古屋東急ホ

テルに戻りますのでお間違いなくお願い致します

3）10月のロータリーレートは、 1ドル＝112円

4）秋季家族会のご出欠の返信が未だの方は今月中に事

務局までお願い致します。

…･先回の例会

平成30年9月25B(火）雨

友愛の日

第1701回

◆それでこそロータリー

◆四つのテスト

◆ビジター紹介

◆ゲスト紹介

米山奨学生 イム・セウォンさん

◆出席報告

正会員 36(27)名 出席19名

出席率 70.37%
前々回 9/11 （修正出席率)87．50%

|鈴木会長挨拶’

蕊
呼びましたのでご覧になった方も多いと思いますが､そ

の内容は、 「100年以上続く老舗で、足袋を作っている

中小企業の会社が、苦労に苦労を重ねて、その足袋を改

良して、 『陸王』と名付けた革新的なマラソンシューズ

を開発した」というもので、私も経営に携わる身として

非常に感銘を受けたことを覚えています。

この小説の舞台となったのは､埼玉県にある行田市とい

うところですが、この行田は、もともと江戸時代から、

この小説のテーマとなった足袋で有名なところです。

ところで、名古屋の大須にこの行田と接点があるお寺

がありますが、ご存知でしょうか。そのお寺は｢大光院」

というお寺で、大須観音のすぐ近くにあります。大須に

「赤門通り」がありますが、この「赤門通り」という名

前は、このお寺の山門が朱色であることからきているそ

うです。

さて、先ほどの接点の話ですが、このお寺は、徳川家

康の四男、 「松平忠吉」が建立したお寺ですが、このお

寺、戦国武将の「成田長親」という人の菩提寺というこ

とで、数年前、新聞に報道されたことがあります。

この成田長親という人ですが、戦国時代、秀吉が「小田

原攻め」で北条氏を破って天下を統一しましたが、その

とき北条方の城でひとつだけ落ちなかった城がありま

した。その城の城主がこの成田長親で、城の名前は「忍

’|お誕生日おめでとうございます》
☆10月会員誕生日お祝い

加藤三雄君（10／1）

佐野寛君（10／19）

☆10月ご夫人誕生日お祝い

伊藤健文夫人（10／3）

鈴木聖三夫人（10／19）

鍋野可幸夫人（10／28）

☆10月結婚記念日お祝い

樫尾冨二君（10／3）

谷口優君（10／10）

笹野義春君（10／31）

柵木充明君（10／10）
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柵木充明君（10／10）

鍋野可幸君（10／12）
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9月25日’|◆9月理事役員会城」といいますが、その城があったのが現在の行田市と

いうわけです。

何年か前、これを題材とした映画が制作されたことがあ

りました。主役の長親役は狂言師の野村霞斎さん。

2020年の東京オリンピック開会式では、 「和」を世界

に発信する狙いがあり、その演出の統括責任者を務める

人です。この野村萬斎さんも映画が縁でこの寺を訪れて

います。

少し回りくどくなりましたが、 「睦王」、その舞台とな

った行田、そして行田の城主成田長親の菩提寺が大須に

あるという、思わぬ接点ともいえる話をさせていただき

ました。

池井戸潤さんといえば、何年か前、 「オレたちバブル

入行組」 「オレたち花のバブル組」に登場する「半沢直

樹」の「倍返し」という言葉が話題になりました。この

半沢直樹のモデルは誰かということも当時、話題になり

ましたが、このモデルは実在していて、池井戸潤さんと

三菱UFJ銀行の同期入行の人で、名古屋勤務の常務取

締役ということです。それから、最新刊の「下町ロケッ

ト･ゴースト」という本が店頭に並んでいます｡この｢下

町ロケット・ゴースト」はドラマ化されて来月，0月か

らTVで放映されるということで､今から楽しみにして

いるところです。

【審議報告事項〕

1．2022～23年度ホスト開催1.M.および創立40周年記

念事業積立金について

･ l .M の事業費積立金については例年通り年間10,000

円の積立金とする。謁始時期としては次年度上半期よ

り｡上期5,000円･下期5,000円を会費徴収時に請求。

･40周年事業費積立金については、事業総額は未定だ

が過去10年毎の周年事業費を鑑みても積立金の増額

が必要ではないか｡年間20,000円の積立(半期10,000

円を会費徴収時に請求)。積立閤始は今年度下期より。

以上、 12月の総会で諮る。

2．北海道胆振東部地震義損金について

クラブとして義損金は502000円を予定とする。
10月の例会時に義損金boxで寄付を会員より募る。

50,000円に満たない場合は差額を二コ財源の特別臺
金より支出。

3．新会員候補者川本裕之氏について

持ち回り理事会にて承認、クラブ細則第11条第1節

により全会員へ通知後承認されましたので入会手続

きをさせて頂きます。10月の第1例会より入会予定。

4．□一タリー希望の風奨学金への支援協力金について

例年通りクラブより＠1,000×会員数37名（10月の

会員数）37,000円送金。前年度年次総会での承認に
より毎年下半期会費請求時での徴収。＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊
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ごいただきました。

後ともどうぞよろしく ｜

|お祝い

昌日お祝い

昌日・結婚記念日お祝い I
畠日お祝い

ﾐ曰お祝い

lお祝い

lお祝い

萩原喜代子 ｜ヨ

ヨ 伊藤健文 ｜
大谷 恩 I
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碓氷美佳 I。
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在籍20年表彰

おめでとうございます I
'9件借計 91,000円｜ ｜
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萩原喜代子さん

蝿輔
萩原喜代子

本日は在籍20年を迎えさせていただきました。

皆様のおかげと存じます。今後ともどうぞよろしく

お願い申し上げます。

加藤重雄 会員誕生日お祝い

伊藤健文 ご夫人証生日お祝い

鍋野可幸 ご夫人誕生円・結婚記念日お祝い

鈴木聖三 ご夫人誕生日お祝い

渡邊源市 ご夫人誕牛円お祝い

樫尾冨二 結婚記念日お祝い

谷口 優 結婚記念日お祝い

足立一郎 福井浩道 萩原喜代子

長谷川亨 堀江宏輝 伊藤健文

河合隆史 小林英毅 大谷 恩

志水ひろみ 舎人経昭 碓氷美佳

渡邊源市 吉田 玄

萩原喜代子さん千種RC在籍20年表彰
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千種RC在籍20年おめでとうございます
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米山奨学生イム・セウォンさんへ9月分奨学金

韓国は、今ちょうど秋夕（チュソ

ク）という長い祝日です。陰暦で

するので、毎年時期が代わります

が、韓国は昨日から明日まで3日

間の連休です。親戚や友達からも

“楽しいチュソクになってね”と

メッセージを買って、楽しい気持

ちと、ちょっと帰りたい気持ちと

半分です。
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＊10月9日（火）の例会は休会です（定款規程）、=＝ 一一

18:OO料亭松楓閻次回例会：平成S0年10月16B

秋季家族
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